

Foto: Markus Seeger



## BLS-Oldtimer im Regeleinsatz

2018 führte die BLS gelegentlich auf der Lötschbergstrecke sogenannte Erlebnisfahrten durch, so auch am 9. September 2018 mit der Ae 6/8 205 und den vier EW-I-Erstklasswagen. Dem Vernehmen nach stiessen die Erlebniszüge auf regen Anklang. Hoffen wir doch auf zahlreiche Wiederholungen dieser Fahrten.

Foto: Hanspeter Tetschmann



## Gefängniswagen im Doppel

Der regelmäßig auf der Achse Genf–Lausanne–Bern–Basel–Zürich verkehrende Gefängniszug «Jail-Train» der SBB wurde am 17. September 2018 mit beiden existierende Gefängnis-Steuerwagen EW II St 50 85 89-33 900 und 901 und der Re 420 132 geführt, hier bei Lyssach in Fahrtrichtung Bern.

Foto: Daniele Gilardi



## Sonderfahrt auf der BD

Der selten verkehrende Triebwagen BDe 4/4 10 «Mutschölle-Zähni» der einstigen BD konnte wieder einmal auf der Strecke angetroffen werden, wie hier am 16. September 2018 bei Bremgarten.